

Zuchtschau und Schießtag am 27.06.2015 in Klein Wasserburg

Diesmal habe wir unsere alljährliche Zuchtschau und dem Schießtag - Schießen der Ehrenscheibe - zusammen durchgeführt und es wurde wieder sehr gut angenommen. Das Interesse war sehr groß am Abschneiden unsere Hunde bei der Zuchtschau sowie am Schießen der Ehrenscheibe. Jeder hat versucht ins "Schwarze" zu treffen.



Zur Zuchtschau selbst erschienen 9 Hunde, wovon die meisten mit vorzüglich, sehr guten und guten Ergebnissen abschnitten. Es ist sowieso immer der eigene Hund der Schönste. Die schönste Hündin hieß aber zu guter letzt Alice von der Börderaue mit Herrn Dirk Joswig, welcher mit großer Freude den Wanderpokal entgegen nahm.



Nach gemeinsamen Essen (wir haben gegrillt - Dank an den Grillmeister -) und den schönen Beilagen, die von unseren Mitgliedern mitgebracht wurden, haben wir den Schießwettkampf ausgewertet und unsere Ehrenscheibe blieb nicht in der

Landesgruppe, denn sie ging, wie schon einmal, an ein Mitglied der LG Schleswig-Holstein, Herrn Klaus Schnack aus Pülsen. Er freute sich riesig, damit hat er nun nicht gerechnet, er wollte einfach nur mal so vorbei schauen. "Glück muss man haben".



Nach einem gelungenen Tag und vielen netten Gesprächen fuhren wir mit unseren Lieblingen nach Hause. Dank an die Organisatoren und vielen fleißigen Helfer.



Auf ein Neues im nächsten Jahr in unserer großen "Familie".

Monika Höpfner